

Malgré la pluie dimanche 3 avril, une soixantaine d'enfants de Villeperdue ont répondu présents pour la deuxième édition de la chasse à l'œuf organisée par les bénévoles de l'Association des Parents d'élèves.

Comme l'année dernière, des petits groupes d'enfants réunis par âge ont déambulé sous la surveillance de leur parent dans le village pour récolter des énigmes afin de trouver leur trésor final dans le jardin de la bibliothèque.

Cette matinée s'est soldée par un pot de l'amitié pour les petits et les plus grands et tous les enfants sont repartis avec une poignée de chocolats.

L'APE remercie tous les participants (enfants et parents) et vous donne rendez-vous l'année prochaine avec peut-être un peu plus de chance côté météo.



Une soixantaine d'enfants pour la

Photo finale



1^{ère} énigme découverte pour le

groupe des jaunes



Le groupe des rouges en pleine
recherche



Pour aller plus loin il faut trouver
l'énigme



Le groupe des oranges à la
Recherche de leur chemin



Le groupe des blancs
rue des Champs Gibert



Après l'église, direction l'entrée du
Château



Un groupe d'ados en déroute



La recherche des énigmes terminées, chaque groupe découvre son trésor dans le jardin de la bibliothèque.